



Claudia Balla veröffentlicht Album "Fire" am 22. Februar. Single und Video zum Titelsong "Fire" kommen am 25. Januar.

(Auf MPN abrufbar)



Die Lausanner Singer-Songwriterin und Pianistin Claudia Balla hat unter anderem in England viele Herzen mit ihrer Single „Perfect“ berührt, mit der sie ein Statement abgibt über die soziale Stellung der Frau und den damit verbundenen Herausforderungen. Mit ihren ersten Vorab-Singles „Mona Lisa“ und „Steal Away“ in der Schweiz haben Sie viele Radio-Hörer nun auch hier schon ein bisschen kennen gelernt. Ihr Album „Fire“, das kurz nach der gleichnamigen Single (VÖ 25. Januar) nun am 22. Februar veröffentlicht wird, kombiniert düstere harmonische Elemente mit energetischen Beats. Das Video zu Fire, das in der Nähe von Nyon gedreht wurde, fasst in Bilder wie der Song in Musik und Worte, dass es die Hoffnung ist, die uns alle antreibt, die uns begleitet, die uns umgarnt, die uns lockt und in uns brennt, die jeden Tag neu und speziell werden lässt. Und jeden Morgen geht am Horizont ein neues Feuer auf.



LABEL / KONTAKT:

Auenland Records
Tonio Walter
Seilergraben 53, 8001 Zürich
tonio@auenland-records.com

BOOKING:

mb@auenland-records.com

INFOS/ GIGS:

www.claudiaballa.com
www.auenland-records.com



AUENLAND
RECORDS

